



Gacetilla de Prensa

El próximo viernes 24, a partir de las 09:00 horas, el Senador Ever Villalba encabezará la **“Jornada de Apertura Legislativa”** en el salón auditorio de la Municipalidad de Pilar, departamento de Ñeembucú.

Este evento es una forma de estrechar vínculos entre el parlamento y la ciudadanía, ya que servirá de foro para abordar temas de relevancia para la comunidad, con el objetivo de impulsar el progreso y bienestar de la región.

Con la participación activa de legisladores, representantes gubernamentales y líderes comunitarios, la jornada promete ser un espacio de diálogo constructivo y compromiso cívico, enfocado en las necesidades y aspiraciones de la ciudadanía.

Se invita cordialmente a los medios de comunicación y a la población en general a ser parte de esta significativa jornada, la cual representa un paso crucial en el camino hacia el progreso y la cooperación para el departamento de Ñeembucú.

Asunción, 23 de noviembre de 2023